

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul "**Implementasi Etika Kerja Islam dalam Meningkatkan Kinerja Karyawan pada PT. Rama Manggala Gas Kota Blitar**" ini ditulis oleh Lulik Aslikah, NIM 17402153064, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Jurusan Ekonomi Syariah, Institut Agama Islam Negeri Tulungagung, dibimbing oleh Nur Aziz Muslim, M.HI.

Penelitian dalam skripsi ini dilatarbelakangi oleh etika kerja Islam yang diterapkan oleh karyawan PT. Rama Manggala Gas, dengan mengaitkan pada prinsip-prinsip yang mempengaruhi kinerja karyawan, yaitu dengan menerapkan etika kerja Islam pada karyawan agar mampu meningkatkan kinerja. PT. Rama Manggala Gas merupakan perusahaan yang terletak di Jalan Imam Bonjol, Sananwetan, Kota Blitar. Perusahaan ini merupakan salah satu perusahaan yang mengedepankan prinsip agama sebagai dasar bekerja, dengan mewajibkan setiap karyawan mengikuti kegiatan perusahaan yang berkaitan dengan penanaman nilai rohani.

Dalam penelitian ini fokus penelitian yang akan dibahas adalah sebagai berikut: (1) Bagaimana etika kerja Islam yang diterapkan PT. Rama Manggala Gas sebagai acuan dalam menjalankan kegiatan perusahaan? (2) Bagaimana implementasi etika kerja Islam dalam upaya meningkatkan kinerja karyawan? (3) Kendala dan solusi apa saja yang ditemui dalam penerapan etika kerja Islam pada PT. Rama Manggala Gas? Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk: (1) Untuk mengetahui etika kerja yang diterapkan pada PT. Rama Manggala Gas sebagai acuan dalam menjalankan kegiatan perusahaan.(2) Untuk mengetahui bagaimana implementasi etika kerja Islam yang diterapkan oleh PT. Rama Manggala Gas dalam upaya meningkatkan kinerja karyawan. (3) Untuk mengetahui kendala dan solusi yang ditemui dalam penerapan etika kerja Islam pada PT. Rama Manggala Gas.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan jenis penelitian *fact research*. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer maupun sekunder, teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi, kemudian dianalisis dengan analisis model interaktif.

Dari hasil analisis ini, ditemukan bahwa etika kerja Islam merupakan bagian dari konsep Islam yang merupakan nilai-nilai untuk membentuk kepribadian seseorang yang baik dalam bekerja. Etika kerja Islam ini juga menekankan pada kerja sebagai bentuk ibadah dan sumber kehidupan. Dalam penelitian ini, kinerja karyawan dipengaruhi oleh etika kerja Islam, maka semakin tinggi etika kerja Islam maka semakin tinggi pula kinerja karyawan tersebut. Sehingga etika kerja Islam berpengaruh terhadap kinerja karyawan PT. Rama Manggala Gas.

Kata kunci: Etika kerja, kinerja, peningkatan.

## **ABSTRACT**

The thesis entitled "**The Implementation of Islamic Work Ethics in Improving Employees' Performance at PT. Rama Manggala Gas Blitar**" written by Lulik Aslikah, Register Number 17042153064, Faculty of Economic and Islamic Business, Syaria Economic Department, State Islamic Institute (IAIN) Tulungagung. Advisor: Nur Aziz Muslim, M.H.I.

The background of this research was Islamic work ethics applied by the employees of PT. Rama Manggala Gas, by relating to the principles which affecting the employees' performance, by applying Islamic work ethics on the employees in order to improve the performance. PT. Rama Manggala Gas is located in Imam Bonjol street, Sananwetan, Blitar. This company proposed religion to be work foundation, by requiring every employee to attend the company activities which was related with spiritual value.

The formulations of this research are: (1) How is the Islamic work ethics applying in PT. Rama Manggala Gas as basic in implementing company activities? (2) How is the implementation of Islamic work ethics in improving employees' performance? (3) What problems and solutions are found in implementing Islamic work ethic at PT. Rama Manggala Gas? The objectives of this research are: (1) To find out the Islamic work ethics applying in PT. Rama Manggala Gas as basic in implementing company activities. (2) To find out the implementation of Islamic work ethics in improving employees' performance. (3) To find out the problems and solutions are found in implementing Islamic work ethic at PT. Rama Manggala Gas.

In this research, researcher used qualitative method with research fact type. The data source were primer and secondary data. The technique of data collection used observation, interview, and documentation. Then, that was analyzed by interactive analytic model.

Based on the result of analysis, the researcher found that Islamic work ethics was the part of Islamic concept in order to create good personality in working. Islamic work ethics also emphasized that working is a part of worship and life source. In this research, employees' performance was affected by Islamic work ethics, then the higher Islamic work ethics was higher employees' performance. Thus, Islamic work ethics affected on employees' performance in PT. Rama Manggala Gas.

Key words: work ethics, performance, improvement.

## الملخص

البحث العلمي تحت الموضوع "تنفيذ أخلاقيات العمل الإسلامي في تحسين أداء الموظفين في راما مانجغala غاز مدينة بليتار" كتبته لوليك أسليكا، رقم ذفتر القيد 17402153064 ، كلية الاقتصاد الإسلامي والأعمال ،قسم الاقتصاد الإسلامي ، جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، تحت إشراف نور عزيز مسلم الماجستير.

يحفز هذا البحث عن أخلاقيات العمل الإسلامي التي يطبقها موظفون حزب العمال راما مانجغala غاز ، من خلال ربطها بالمبادئ التي تؤثر على أداء الموظف ، أي بتطبيق أخلاقيات العمل الإسلامي على الموظفين من أجل تحسين الأداء راما مانجغala غاز . هي شركة تقع في جالان إمام بونجول، سانان ويتان بليتار. هذه الشركة هي إحدى من الشركات التي تروج للمبادئ الدينية كأساس للعمل ، من خلال مطالبة كل موظف بالمشاركة في أنشطة الشركة المتعلقة بزراعة القيم الروحية.

في هذا البحث، سيكون تركيز البحث الذي سيتم مناقشته على النحو التالي: (1) كيف يتم تطبيق أخلاقيات العمل الإسلامي بواسطة راما مانجغala غاز كمرجع في تنفيذ أنشطة الشركة؟ (2) كيف يتم تطبيق أخلاقيات العمل الإسلامي في محاولة لتحسين أداء الموظفين؟ (3) ما العقبات والحلول التي تواجهها في تطبيق أخلاقيات العمل الإسلامي في حزب العمال. راما مانجغala غاز؟

أغراض البحث، (1) لمعرفة أخلاقيات العمل المطبقة على حزب العمال راما مانجغala غاز كمرجع في تنفيذ أنشطة الشركة (2) لمعرفة كيفية تطبيق أخلاقيات العمل الإسلامي بواسطة راما مانجغala غاز في محاولة لتحسين أداء الموظفين (3) لمعرفة العقبات والحلول التي واجهتها في تطبيق أخلاقيات العمل الإسلامي في حزب العمال في راما مانجغala غاز.

يستخدم هذا البحث الأساليب النوعية مع نوع البحث عن حقيقة البحث. مصادر البيانات المستخدمة في هذا البحث هي البيانات الأولية والثانوية ،

وتقنيات جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والوثائق ، ثم تحليلها بواسطة نماذج وصفية تحليلية، تحليل نموذج تفاعلي.

النتائج هذا التحليل، وجد أن أخلاقيات العمل الإسلامي جزء من المفهوم الإسلامي الذي يمثل قيمة لتشكيل شخصية الشخص التي تكون جيدة في العمل. تؤكد أخلاقيات العمل الإسلامي أيضًا على العمل كشكل من أشكال العبادة ومصدر الحياة. في هذا البحث، يأثر أداء الموظف بأخلاقيات العمل الإسلامي ، وكلما ارتفعت أخلاقيات العمل الإسلامي ، ارتفع أداء الموظف. بحيث تؤثر أخلاقيات العمل الإسلامي على أداء موظفي حزب العمال راما مانجعالا غاز ، لأن هناك عددا قليلا من الشركات التي تطبق أخلاقيات العمل الإسلامي في عملها التشغيلي.

الكلمات الأساسية: الأخلاقيات العمل ، الأداء ، التحسين.